
 

 

コロナの影響で県外に行けないので、県内の少し遠いところに出かけたりして

います。最近の娘のお気に入りは福崎町！そう、妖怪のまちですね！まち中に

妖怪がいて、猫又や油すまし、河童と写真を撮ってきました。しかし、天狗と

鬼は怖かったようです。存在がリアルになったのか、言うことを聞かないとき

に「あ、そろそろ天狗さんに電話かな」というと大人しくなります（笑）。あま

り使うと慣れるので、ここぞという場面で使っています。使える！！ 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第４９号 令和２年度加古川市一般会計補正予算（第２回） 全会一致可決 

議案第５４号 加古川市議会議員報酬等削減のこと 全会一致可決 

請願第１号 加古川市特別職の給与削減のこと 全会一致可決 
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未来へ！挑戦と責任。 
～次世代に誇れる加古川のために～ 
 

なかむら亮太後援会 

り ょ う た 

令 和 ２ 年 度 第 ２ 回 臨 時 会 

 

加古川市議会議員 

h t t p s : / / r y o t a n a k a m u r a . c o m / 

リ ョ ー タ が ゆ く ！ と も に 成 長 ・ 子 育 て 日 記 

令 和 ２ 年 度 第 ４ 回 臨 時 会 

  第４回市議会（臨時会）を７/２９～３０の間に行いました。例年、この時期に臨時会は行われ

ており、この度は正副議長の選挙・常任委員等の選任などを行いました。 

 投票の結果、議長に木谷万里議員、副議長に森田俊和議員が選出されました。 

 また、私は議会運営委員会の副委員長にも就任しました。議会運営全般について取り決める重要

な委員会です。しっかりと役割を果たしていきます！ 

 なお、常任委員会の所属替えも行われ、総務教育常任委員会に所属することになりました。 

 

５月１日に臨時議会を開催し、コロナ対策に関する議決を行いました。 

新型コロナウイルス対策・補正予算が成立 

総額で２７７憶４８８８万１千円の補正予算を議決しました。 

もの凄い金額ですが、そのうち２６４憶円は１人に１０万円ずつ配布する国の施策によるものです。 

同時に、議員報酬などを削減しました。 

報酬のほかに、政務活動費や常任委員会の視察などの予算カットにより約３，０００万円を捻出

し、コロナ対策の事業につかっていただくよう市に要請しました。 

 

加古川市独自のシステムが話題に！ 

１人１０万円を給付する事業では、加古川市職員が考案した独自システムによりスムーズな給付

が行えました。このシステムはニュースに取り上げられ、他市でも利用されるようになっています。 

会派内で役員変更を行い、幹事長を務めることになりました。代表者会への出席を始めとして、様々

な職務が増えることになりますが、住民に寄り添いつつ政策をしっかりと議論し提言できる会派と

なるよう努めていきますので、よろしくお願いします！ 

後 援 会 員 募 集 中 ！ 
 

なかむら亮太後援会では、後援会員を募集しております。 

会員の皆様には、後援会報のほか様々なご案内を差し上げます。また同時に、市政報告書

をご近所にお配りいただけるボランティアの方、後援会看板をご自宅や店舗等に設置いた

だける方も募集しております。ぜひ、下記までご連絡下さい。 

TEL：079-427-9309（会派控室）・079-425-3811 / FAX:050-3156-1255 /  

E-MAIL：info@ryotanakamura.com  HP：https://ryotanakamura.com/ 

1981年 4月 4日生まれ 平成 22年より現職・3期目 白陵中学・高校 

関西学院大学法学部卒、神戸大学大学院 博士課程前期修了（政治学修士） 

尊敬する人物は後藤田正晴・三木武吉・土方歳三 

加古川町木村在住。木村町内会顧問。 

創 政 会 の 幹 事 長 に な り ま し た 

新生児に給付金！補正予算（第４回） 

国の１０万円給付事業では、４/２８までに出生していることが条件でした。 

そこで加古川市では、それ以降に生まれた新生児に対しても１０万円の給付を市独自で行うことに

しました。来年３月末までに生まれる新生児が対象です。 

mailto:info@ryotanakamura.com


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第５９号 令和２年度加古川市一般会計補正予算（第３回） 全会一致可決 

議案第６６号 （仮称）休日・夜間急病センター新築工事請負契約締結のこと 全会一致可決 

議案第６８号 神吉中津線橋下部工事（その１）請負契約締結のこと 全会一致可決 

議案第８９号 令和２年度加古川市一般会計補正予算（第４回） 全会一致可決 

会計 補正前の予算額 補正額 補正後 

一般会計 １２０１億６７４７万３千円 １０億２９００万円 １２１１億９６４７万３千円 

水道事業 １０２億４０００万２千円 －３億５５６０万円   ９８億８４４０万２千円 

実施する園 対象園区 定員 ４歳児 ５歳児 部屋数 利用数 

加古川幼稚園 加古川・鳩里・ 

氷丘・氷丘南 

２０人 ２５人 ２９人 ８ ３ 

野口幼稚園 野口・野口北・ 

野口南 

２０人 ２５人 ４１人 ４ ４ 

平岡南幼稚園 平岡・平岡南 

平岡東・平岡北 

２０人 ２８人 ３５人 ５ ３ 

尾上幼稚園 尾上・浜の宮 

別府町 

２０人 ２１人 ３７人 ５ ４ 

やまて幼稚園 やまて ２０人 １４人 １２人 ６ ３ 

川西こども園 川西・東神吉 

西神吉・志方 

２０人 ９人 ８人 ９ ８ 

会計 補正前の予算額 補正額 補正後 

一般会計 １２１１億９６４７万３千円 ４億６０７５万１千円 １２１６億５７２２万４千円 

新 し い 橋 の 建 設 が 具 体 化 

補正予算について（第３回・第４回） 

第３回 

注目予算 

遠隔学習支援事業（１５１１万円） 

オンライン学習のため、インターネット環境のない中学３年生へ、 

ノートパソコンとルーターを貸し出します。 

情報教育推進事業（８億５２７３万９千円） 

 本予算では複数年計画のものでしたが、国のオンライン化の方針もあり、令和３年３月までに

全生徒のタブレット端末を整備できることになりました。 

市町母子保健事業（５１６万２千円） 

 これまで集団検診だった乳幼児の４か月検診を個別検診にします。また未受診者は訪問します。 

 

第４回 

６月は定例会が行われる時期ですが、５月の臨時会に引き続いてコロナ対策の補正予算を大幅に積むこ

とになりました。 

 

 

 

加古川市の課題として、川を渡る橋の少なさがあります。そのために、朝夕をピークに渋滞が慢性的に

発生しています。 

これまでは神吉中津線として道路用地確保と整備を進めてきましたが、いよいよ橋本体の工事が具体化

してきます。 

加古川大橋の工事も進められていますが、新橋梁も完成すれば渋滞緩和と利便性の向上に繋がります。 

令 和 ２ 度 年 第 ３ 回 定 例 会 

 

注目予算 

ひとり親世帯臨時特別給付金給付事業（２億４６００万円） 

児童扶養手当対象世帯とコロナの影響により収入が激減した世帯を対象に、給付を行います。

額は子供の数など状況によります。 

各小中学校で、コロナ対策のための備品も整備します！ 

 学校現場でのコロナ対策のため、消毒液やマスク、空気清浄機などを購入し整備します。 

公 立 幼 稚 園 の ３ 年 保 育 が 実 施 へ ！ 

どう実施する？ 

公立幼稚園での３年保育については、以前からアンケート調査や市民要望で実施を求める声が

ありました。また、幼児教育・保育の無償化が始まり、３歳児の待機児童も増える傾向にある

ことから、希望される３歳児が教育・保育を受けられる環境整備が必要でした。 

その中で、市長が令和３年度からの実施を明言され、我々としても市民要望を踏まえて求めて

いましたので、嬉しく思っています。 

実施する園は、各地域の中央にあるものや敷地面積・余裕教室の状況を踏まえて

選定されました。 

まず R３年度は２０人からスタートをし、状況を見て拡大を検討していきます。 

保育園のニーズが高まるなかで、幼稚園の児童数は減少が続いていましたが、「教

育」のニーズも強いと感じますので、状況を踏まえつつ拡充を求めていきたいと

思います。 

※４歳児・５歳児は、実施園の R2年度の児童数 


